

# Nachbarschaftscafé Kranichstein

Dankeschön-Treffen für die KuchenbäckerInnen



**Kranichstein (cs).** Seit elf Jahren duftet es jeden Dienstag im Bürgersaal Kranichstein nach frisch gebackenem Kuchen. Das Nachbarschaftscafé von Hiergeblieben e.V. ist längst mehr als nur ein Ort für Selbstgebackenes – es ist ein lebendiger Treffpunkt für Begegnung, Austausch, fröhliches Beisammensein und Spiel. Bis zu 60 Gäste nutzen das Angebot jede Woche und bereichern damit das Stadtleben in Kranichstein.

Möglich ist dieses regelmäßige „Come together“ dank der 23 ehrenamtlichen Kuchenbäckerinnen und -bäcker, die mit viel Liebe und Engagement das Café Woche für Woche mit ihrer Backkunst bereichern.

Als Zeichen der Wertschätzung lud Hiergeblieben e.V. am 08. Februar 2025 zum Ehrenamtstreffen ein. Im Gemeinschaftsraum von Wohnsinn in der Elisabeth-Selbert-Straße kamen die Bäckerinnen und Bäcker zusammen, um gemeinsam zu feiern – und gefeiert zu werden. Statt Kuchen gab es diesmal ein herzhaftes Buffet, liebevoll zubereitet von Wohnsinn-Bewohner Mien.

Der Höhepunkt des Nachmittags war die Ehrung der Bäckerinnen. Willi Wagner und Hanni Skroblied vom Hiergeblieben-Vorstand dankten mit einer Ansprache für den großzügigen Einsatz an Zeit, Fantasie und Kreativität. Mit dem Erlös aus dem Kuchenver-

kauf tragen die Bäckerinnen sogar jährlich mit rund 1.000 Euro zur Vereinsarbeit bei.

Nach vielen schönen Gesprächen und heiterem Beisammensein endete das Treffen mit einem Rundgang durch das Kranichsteiner Wohnprojekt um 18 Uhr. Das Nachbarschaftscafé findet jeden Dienstag von 14 bis 17 Uhr im Bürgersaal Kranichstein, Mirjam-Pressler-Straße 10 statt. Weitere Information und Kontakt: Hiergeblieben-Büro, Tel. 06151-7871508, E-Mail [info@hiergeblieben-kranichstein.de](mailto:info@hiergeblieben-kranichstein.de). P.s.: Parallel zum Nachbarschaftscafé findet ab 14:15 Uhr das Gedächtnistraining im Clubraum des Bürgersaals sowie die offene Sprechstunde von Hiergeblieben e.V. statt.